

8 Société et Culture

Vie des associations/Réseau international des chargés du protocole et des relations publiques (IPPRB)

Sur les fonts baptismaux

AJT

Libreville/Gabon

Le bureau directeur national présidé par Nicole Nzahinga, a été présenté le week-end écoulé aux adhérents.

REGROUPÉS au sein d'une association, les professionnels des relations publiques et du protocole du Gabon étaient en conclave samedi dernier, dans la commune d'Akanda. But de ces retrouvailles : « préparer la prochaine rencontre des membres de l'International protocol and public relations bord (IPPRB)-Conseil international des professionnels du protocole et des relations publiques, qui aura lieu en juin 2018,



vue partielle des participants lors des échanges.

d'une part. Et présenter aux adhérents le bureau national, d'autre part», a souligné la présidente de l'IPPRB Gabon, Nicole Nzahinga.

Dans cette perspective de formation, plusieurs personnes inscrites ont reçu, en avant-goût, quelques

notions essentielles à la pratique du métier du Protocole et des Relations publiques. Non sans inviter ceux qui seraient intéressés par ces deux métiers à adhérer à l'initiative. « C'est une opportunité à saisir, parce que ces deux métiers, naguère beaucoup négligés,



Le bureau national et ses membres au terme des échanges.

doivent être perçus autrement. Voilà pourquoi nous tenons, par notre rassemblement, à donner un autre regard sur ce métier, pour permettre à ceux qui sont intéressés d'y faire carrière, de gravir les échelons et d'acquérir des outils indispensables. Nous ne sommes

pas seulement un réseau représentatif Gabon, mais un réseau international. Voilà la différence», a expliqué Mme Nzahinga.

A noter que samedi dernier, au menu des échanges dirigés par Brice Makouya, les participants ont appris que « le protocole est l'en-

semble des normes qui régissent les relations officielles. Le protocole, c'est la préséance. Il nécessite un langage visuel, gestuel. C'est un métier de la spontanéité. Qui demande qu'on soit toujours en alerte. Certes, le métier est ingrat, mais il faut l'apprendre au fil du temps pour véritablement le comprendre et mesurer sa portée inestimable».

Le Conseil international des professionnels du Protocole et des Relations publiques (IPPRB) se veut une plate-forme associative d'action des professionnels du protocole et de l'événementiel. Il a pour objet de promouvoir et de valoriser les métiers sus-définis. Il regroupe, en son sein, plusieurs pays dont le Gabon et la Côte d'Ivoire.

Santé sexuelle et de la reproduction

Les élèves de Ntchoréré sensibilisés

R.H.A

Libreville/Gabon

DANS le cadre de ses actions en faveur de la jeunesse gabonaise, le Lions club Libreville Mutu - en partenariat avec la direction générale de la Lutte contre le VIH/SIDA et le Comité de lutte contre le sida du ministère de l'Éducation nationale (Colusimen) - a organisé, jeudi dernier, une campagne de sensibilisation à l'intention des élèves des classes de 3e du collège Ntchoréré. C'était dans le but de leur apporter des informations



Photo : R.H.A

Les élèves du collège N'Tchoréré éduqués sur la santé sexuelle et de la reproduction par le Lions club Libreville Mutu.

à même de les mettre à l'abri des Infections

sexuellement transmissibles (IST), du VIH/SIDA et des grossesses précoces. Marie-A Dibadi et Bertille Matsougou Mayombo (respectivement enseignante et psychologue), membres actives du Colusimen, ont entretenu les jeunes sur les modes de transmission du Sida et sur le port systématique du préservatif pour les actifs sexuels. Elles ont, néanmoins, mis un accent particulier sur l'abstinence, qui constitue le moyen sûr de se prémunir des IST et des grossesses précoces. Les échanges qui s'en sont suivis témoignent d'une réelle interactivité entre les pédagogues et les élèves qui ont beaucoup appris sur le calcul du cycle, la conservation des préservatifs et les conséquences des infections sexuellement transmissibles.

Objectifs atteints, pense Annick Lefèvre, membre fondateur et président en exercice du Club Mutu créé en juin 2012. En ce que les jeunes ciblés ont, par cette

initiative, « la bonne information sur la santé sexuelle et le VIH/SIDA (...). Nous avons commencé par les classes de 3e, parce que l'âge des apprenants varie

entre 13 et 15 ans. Ici au Gabon, ce sont des jeunes qui passent de la puberté à l'adolescence. Cette tranche d'âges est considérée comme une population

assez vulnérable. Aussi, fallait-il les éduquer sur les questions sexuelles.»

La prochaine étape prendra en compte les élèves des classes Terminales.





CASSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

DIRECTION GÉNÉRALE

COMMUNIQUE

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale informe l'ensemble des employeurs, que conformément aux textes en vigueur, seuls les agents de recouvrement, dûment habilités, sont autorisés à percevoir les cotisations sociales, **par chèque émis à l'ordre de la CNSS.**

A cet effet, elle demande auxdits employeurs d'exiger des agents mandatés, la présentation d'un ordre de mission.

Par conséquent, la CNSS décline toute responsabilité en cas de non-respect des présentes prescriptions.

Fait à Libreville, le 25 Janvier 2018

Le Directeur Général



Dr. Nicole ASSELE

1432
01 79 73 90

Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance • B.P. 04 Libreville - Gabon
TÉL : (+241) 01 79 12 00 • Fax : (+241) 01 74 64 25 • Centre d'appels : 1432
www.cnss.ga • facebook : caissenasiondesecuritesocialegabon-officiel

